

# NEWSPAPER

## Acara Sosialisasi dan Pelatihan Kurikulum Merdeka di Kabupaten Sidoarjo Berlajran Lancar

Rahayu - [SIDOARJO.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SIDOARJO.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jun 20, 2022 - 14:09



SIDOARJO - Dinas Pendidikan Kabupaten Sidoarjo menggelar acara MKKS (Musyawarah Kerja Kepala Sekolah) se-Sidoarjo. Musyawarah tersebut bertujuan untuk mensosialisasikan serta memberikan pelatihan kepada guru dalam penerapan kurikulum merdeka tahun ajaran 2022-2023.

Tentu, tujuannya untuk memberikan pelatihan kepada para guru melalui kepala sekolah. Sejak era New Normal, pemerintah mulai membuka pembelajaran secara tatap muka.

Untuk itu, dinas pendidikan Sidoarjo menerapkan kurikulum merdeka guna meningkatkan prestasi para siswa, sesuai dengan arahan dari Dinas Pendidikan Jawa Timur.



Menurut Dr. Achmad Panoyo selaku ketua MKKS SMA Negeri Sidoarjo ini menyatakan bahwa setiap sekolah diwajibkan untuk menerapkan kurikulum merdeka, sesuai dengan arahan dari pemerintah pusat.

“Diharapkan, sekolah mandiri baik negeri maupun swasta ini telah menerapkan kurikulum mandiri, diluar sekolah penggerak”. Pungkas Dr Achmad Panoyo.

Acara Sosialisasi dan Pelatihan Kurikulum Merdeka yang dilaksanakan pada tanggal 16 Juni 2022 di Sun Hotel Sidoarjo ini tidak hanya dihadiri oleh kepala sekolah saja. Melainkan juga dihadiri oleh lembaga kurikulum dari dinas pendidikan.

Dengan adanya acara sosialisasi ini, tentu harapannya adalah keberhasilan dalam proses penerapannya dalam pendidikan. Sebab, kurikulum merdeka ini dirasa dapat membantu siswa untuk lebih berprestasi.

Dan diharapkan juga bahwa kurikulum merdeka dapat mendorong para siswa agar lebih berprestasi di bidang akademik maupun non-akademik. Sehingga, para siswa dapat mengharumkan nama Kabupaten Sidoarjo.

Sementara itu, Wigati Ningsih, S.Pd, M.Pd selaku ketua MKKS SMA Swasta Sidoarjo mengungkapkan bahwa ia memiliki tugas untuk melakukan sosialisasi ke beberapa SMA Swasta di Sidoarjo. Ia berharap bahwa sekolah-sekolah swasta di Sidoarjo tidak mengalami kesulitan untuk menerapkan kurikulum merdeka.

“Tugas kami adalah membantu mensosialisasikan kurikulum merdeka bagi sekolah swasta penggerak di Sidoarjo. Di Sun Hotel ini, kami juga memberikan pelatihan secara langsung dengan menghadirkan narasumber dari Dinas Pendidikan provinsi Jatim”. Ungkap Wigati Ningsih, S.Pd, M.Pd.

Diharapkan dengan diterapkannya kurikulum merdeka ini dapat mewujudkan SMA Kabupaten Sidoarjo, baik negeri maupun swasta maju bersama hebat semua. Dengan begitu, diharapkan di tahun ajaran 2022-2023 ini, tingkat kelulusan siswa semakin meningkat setelah diterapkannya kurikulum merdeka.  
(Tim)